

Trois poussins poursuivent Blaise.

C'est un jeu.

Au bout de 7543 kilomètres, les poussins se retournent et Blaise poursuit les autres poussins.

Au bout de 7543 kilomètres, les poussins se retournent et poursuivent Blaise.

Au bout de 7543 kilomètres, les poussins se retournent et Blaise poursuit les autres poussins.

Au bout de 7543 kilomètres les poussins se retournent et poursuivent Blaise.

Quand il fait nuit, et qu'ils ne voient plus rien les poussins s'arrêtent et mangent des cacahuètes de six Béries qu'il ne faut pas confondre avec des cacas de Houette.

